

## ACTUALITÉ LOCALE

# Le cortège des transitions dans les jardins de l'espoir

## MARSEILLE

Le cortège des transitions reprend la route pour sa deuxième édition. Samedi, c'est à la cité SNCF de Saint-Barthélemy (14<sup>e</sup>) que le rendez-vous était donné.

L'idée est de rencontrer les associations. On les accompagne, on les aide à créer des moments de partage dans les quartiers populaires», explique Sébastien Barles (EELV), adjoint délégué à la transition écologique, présent sur place aux côtés d'Aïcha Sif (EELV), adjointe en charge de l'agriculture urbaine et de l'alimentation durable. « Dans nos quartiers, les mamans font déjà de l'écologie ordinaire depuis longtemps. Il n'y a pas de priorités, ni de niveau, juste des gens qui ne se rencontrent pas assez », détaille-t-elle.

Porté par la Cité de l'agriculture et l'association Terre d'en-



Les associations présentes et les élus se sont retrouvés pour échanger le temps d'une après-midi. PHOTO M.-L.T.

traide et de partage, les objectifs de cette manifestation gratuite et itinérante sont de sensibiliser le grand public aux transitions écologiques, sociales et alimentaires en revalorisant les quartiers et en favorisant le développement de rela-

tions partenariales. « Notre mission est de donner par le jardin, de l'autonomie et de l'accessibilité aux habitants des quartiers Nord. Transmettre. Montrer que c'est pas très compliqué », souligne Poussy pour l'association Terre d'entraide et de partage

présente à Saint-Barthélemy et à Font Obscure.

Présente sur l'événement, l'association Opéra Mundi soulève « l'importance de réfléchir et de penser le monde dans lequel nous vivons, de tenir table dans les quartiers même si ce n'est pas encore très fréquent, contrairement aux actions culturelles plus souvent menées ».

Un peu plus loin, Vacances familles tient un stand pour rappeler que « partir en vacances, sortir des soucis du quotidien et découvrir un ailleurs est aussi essentiel ». L'association nationale favorise le départ de près de 6 500 personnes dont les deux tiers sont des enfants alors que 40% des Français ne partent pas en vacances. « C'est un travail sur l'année. Choisir un lieu, souvent loin, préparer une valise, établir un budget, se projeter puis enfin partir pour des familles majoritairement monoparentales » détaille l'associative présente.

Marie-Laure Thomas

## MARSEILLE

## Hommage à Mahsa Amini



Plusieurs dizaines de personnes ont répondu présentes à l'appel au rassemblement de Femmes solidaires Marseille, ce samedi au niveau de l'ombrière du Vieux-Port. Une mobilisation en hommage à Mahsa Amini, jeune iranienne de 22 ans décédée trois jours après son arrestation parce que ses cheveux dépassaient de son voile dont le port est obligatoire dans cette dictature. Plusieurs partis et organisations étaient présents à l'instar du PCF via l'adjointe à la mairie de Marseille, Nathalie Tessier, GRS, Place publique et la FSU.

Garder vos dépenses d'entreprise sous contrôle ? C'est fait.



# Qonto

Toutes vos finances pro, une seule solution.

Qonto.com